

PROPOSAL INOVASI DAERAH

1	Namainovasi	:	INOVASI Pemanfaatan <i>sudut baca</i> untuk meningkatkan literasi dan numerasi siswa SMP NEGERI 8 BANDAR LAMPUNG TAHUN 2023
2	Tahapaninovasi	:	Implementasi
3	Inisiator inovasidaerah	:	OPD
4	Nama Inisiator	:	KEPALA SMP NEGERI 8 BANDAR LAMPUNG
5	Jenis inovasi	:	Non Digital
6	Bentuk inovasi Daerah	:	Inovasi Bentuk Lainnya
7	Inovasitematik	:	Kemudahan investasi
8	UrusanPemerintahan	:	Dinas Pendidikan Kota Bandar Lampung
9	Waktuujicobainovasidaerah	:	Tgl 3 bulan Mei Tahun 2023
10	Waktu Penerapan Inovasi Daerah	:	Tanggal 5 Mei 2023
11	Apakah sudah ada Perkembangan Inovasi tersebut?	:	Ya / SMP NEGERI 8 BANDAR LAMPUNG Memiliki 28 Pojok Baca di masing masing kelas dan 6 pojok baca yang berada di tempat strategis di lingkungan sekolah .
12	Rancangbanguninovasidaerah	:	<p>Rancang Bangun Sudut Baca di Sekolah untuk Kegiatan Literasi dan NumerasiSMP NEGERI 8 BANDAR LAMPUNG TAHUN 2023</p> <p>Sudut baca di sekolah menawarkan lingkungan yang nyaman dan menarik bagi siswa untuk mengembangkan minat terhadap literasi dan numerasi. Dengan desain yang menarik dan fasilitas yang memadai, sudut baca dapat menjadi pusat dari kegiatan-kegiatan pembelajaran yang menyenangkan. Di sekolah untuk meningkatkan kemampuan literasi dan numerasi siswa melalui pemanfaatan sudut baca. Dengan memanfaatkan ruang yang tersedia secara optimal, sekolah dapat menciptakan lingkungan yang mendukung pembelajaran yang menyenangkan dan bermakna bagi siswa. Inovasi ini menawarkan solusi inovatif untuk meningkatkan literasi dan numerasi siswa melalui pemanfaatan sudut baca di sekolah. Dengan menciptakan lingkungan yang mendukung, kami yakin dapat membantu siswa terlibat lebih aktif dalam membaca dan belajar matematika. Sebelum membuat pojok baca, ada beberapa hal penting yang perlu diperhatikan, seperti mengidentifikasi target pengunjung, menyediakan koleksi buku yang sesuai, dan mempertimbangkan tata letak serta suasana yang nyaman.entukan siapa yang akan menggunakan pojok baca tersebut, apakah anak-anak, remaja, atau orang dewasa. Hal ini akan membantu dalam memilih jenis buku, perabotan, dan dekorasi yang tepat.</p> <p>Siapkan Koleksi Buku yang Menarik</p> <ul style="list-style-type: none"> • Pilih buku-buku baru dan populer yang sesuai dengan minat

		<p>pengunjung.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Sediakan buku dengan berbagai tema dan genre untuk menarik ragam pembaca. • Perhatikan kondisi buku dan pastikan semuanya dalam keadaan baik. <p>Desain Tata Letak yang Nyaman</p> <p>1. Pencahayaan yang Cukup</p> <p>Pastikan pojok baca memiliki pencahayaan yang baik agar pembaca nyaman membaca.</p> <p>2. Perabotan yang Ergonomis</p> <p>Pilih kursi, meja, dan rak buku yang nyaman dan sesuai dengan ukuran pengunjung.</p> <p>3. Suasana yang Tenang</p> <p>Ciptakan suasana yang tenang dan kondusif untuk membaca dengan meminimalkan gangguan suara.</p> <p>4. Sentuh dengan Dekorasi Menarik</p> <p>Warna Cerah</p> <p>Pilih warna-warna cerah dan menarik untuk menciptakan suasana yang ceria dan menyenangkan.</p> <p>Aksesoris Kreatif</p> <p>Tambahkan aksesoris dekoratif seperti tanaman, lukisan, atau hiasan dinding untuk memperindah pojok baca.</p> <p>Pencahayaan Estetis</p> <p>Gunakan lampu-lampu dekoratif untuk memberikan kesan hangat dan menarik.</p> <p>Koordinasi penentuan team inovasi di adakan tanggal 6 Januari 2023</p> <p>WaktuujicobainovasidaerahTgl 3 bulan Mei Tahun 2023</p> <p>Waktu Penerapan Inovasi DaerahTanggal 5 Mei 2023</p>
13	Tujuaninovasidaerah	<p>Tujuan Strategis Sudut Baca</p> <ul style="list-style-type: none"> • Menciptakan atmosfer belajar yang menyenangkan dan menarik bagi siswa • Meningkatkan motivasi siswa untuk membaca dan belajar matematika • Mengembangkan keterampilan literasi, numerasi, dan pemecahan masalah siswa

			<ul style="list-style-type: none"> • Mendorong siswa untuk lebih mandiri dalam belajar
14	Manfaat yang diperoleh	:	<p>Keberadaan sudut baca dapat memberikan manfaat yang besar, antara lain:</p> <p>1. Meningkatkan Literasi</p> <p>Sudut baca menyediakan akses mudah ke berbagai bahan bacaan, sehingga memotivasi siswa untuk membaca lebih banyak dan mengembangkan kemampuan literasi mereka.</p> <p>2. Mendukung Numerasi</p> <p>Selain buku teks, sudut baca juga dapat memuat media pembelajaran numerasi seperti permainan interaktif, puzzle, dan alat peraga yang dapat meningkatkan pemahaman siswa terhadap konsep-konsep matematika.</p> <p>3. Menciptakan Suasana Belajar Menyenangkan</p> <p>Sudut baca yang nyaman dan menarik dapat membuat siswa merasa betah untuk belajar dan menumbuhkan minat belajar yang lebih tinggi.</p>
15	Hasil inovasi	:	<p>Hasil inovasi Pojok Baca terhadap Literasi dan Numerasi</p> <p>Penerapan sudut baca yang efektif di sekolah dapat memberikan dampak positif terhadap perkembangan literasi dan numerasi siswa, di antaranya:</p> <p>1. Peningkatan Prestasi Akademik</p> <p>Siswa yang memiliki akses mudah ke sumber belajar di sudut baca cenderung memperoleh nilai yang lebih baik dalam mata pelajaran terkait literasi dan numerasi.</p> <p>2. Peningkatan Minat Belajar</p> <p>Lingkungan belajar yang menyenangkan dan beragam di sudut baca dapat meningkatkan motivasi dan minat siswa untuk terus belajar.</p> <p>3. Pengembangan Keterampilan Komunikasi</p> <p>Kegiatan di sudut baca, seperti diskusi dan presentasi, dapat melatih keterampilan komunikasi siswa.</p>
16	Anggaran	:	1. Anggaran...(Nama Kegiatan dan Nomor Dokumen).. Tahun 2023
17	Profil bisnis	:	-
18	Dokumen HAKI	:	-
19	Penghargaan	:	-